



Sieste Contée "le droit du sol"

publié le 04/02/2022

Descriptif :

Vendredi 28 Janvier a eu lieu la 4ème sieste contée. Le thème étant la bande dessinée Mr Gueguen s'est proposé de présenter la BD « Le droit du sol » auprès de 14 élèves (6ème et 4ème)

Qu'ont en commun l'art préhistorique et l'enfouissement des déchets nucléaires ? Dans une enquête dessinée, Étienne Davodeau pose la question de ce que les Sapiens laissent en héritage aux générations futures et fait le récit d'une longue marche.

Au programme :

- ▶ Diffusion du podcast France Inter, les élèves n'écoutent jamais la radio de cette manière, c'était une bonne occasion de découvrir ce qu'est un podcast et de montrer qu'il n'y a pas que de la musique à la radio, [CLIQUER ICI](#) 
- ▶ Présentation d'un diaporama pour faciliter la compréhension de l'audio [CLIQUER ICI](#) 
- ▶ Echanges de point de vue sur cette première sieste contée avec un podcast puis échanges sur les déchets nucléaires, leur devenir.

Une belle présentation, enrichissante et qui questionne ! Merci Mr Guéguen

Portfolio

